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Автопарк социально-реабилитационного 
центра для несовершеннолетних детей 
«Надежда», что находится в селе Подовин-
ное Октябрьского района, пополнился еще 
одним автомобилем. Машина хоть и не 
новая, но в быту полезная и нужная.

Авто реабилитационному центру пода-
рил ветеран Великой Отечественной 
войны Владимир Федорович Никола-

ев. Напомним, «Парламентская неделя» уже 
рассказывала об этом уникальном человеке. 
Еще в феврале состоялась встреча председа-
теля Законодательного Собрания Челябинской 
области Владимира Мякуша (фракция «Единая 
Россия») с Владимиром Федоровичем. Тогда 
ветеран войны, участник 63-й гвардейской 
Челябинской танковой бригады, входящей в 

состав 10-го гвардейского Уральского добро-
вольческого танкового корпуса, рассказал, что 
часто встречается со школьниками. К ребя-
там ездит на старенькой «Оке», которой нужен 
капитальный ремонт. Парламентарии, посове-
щавшись, приняли решение подарить ветерану 
Великой Отечественной новое авто. Немного 
погодя Владимиру Федоровичу передали клю-
чи от новой машины.

– Два автомобиля мне ни к чему, поэтому 
я решил свою «Оку» подарить детскому дому, 
– признался ветеран во время передачи депу-
татами ключей от нового авто. – Детям машина 
пригодится, будут учиться ездить, изучать ее – 
это полезное дело.

И вот 2 апреля Владимир Федорович лично 
приехал в социально-реабилитационный центр 
в Подовинном, чтобы вручить ребятам ключи 

от «Оки». Ветерана сопровождали депутат За-
конодательного Собрания Челябинской области 
Владимир Горнов (фракция «Единая Россия»), 
представители местной администрации, со-
трудники аппарата Заксобрания. Когда вете-
ран въехал во двор, ребята приветствовали 
его дружными аплодисментами и радостными 
криками.

Передавая ключи от авто, ветеран Великой 
Отечественной войны заметил: машина – вещь 
полезная, часто выручает.

Мальчишки и девчонки тут же попросились 
за руль. Первым на месте водителя оказался 
воспитанник центра «Надежда» 17-летний Ки-
рилл Капутин.

– Машина удобная, – поделился своими 
впечатлениями Кирилл. – Я вообще увлекаюсь 
автомобилями, даже ездить умею. Уже про-

бовал себя за рулем «Газели», «четверки» и 
«шестерки», мне нравится. С удовольствием 
изучаю устройство машин. Даже подумываю о 
профессии водителя грузовых автомобилей.     

Все преимущества авто оценили не толь-
ко ребятишки, но и взрослые. Директор 
социально-реабилитационного центра для не-
совершеннолетних детей «Надежда» Николай 
Вознюк заметил: «Ока» простаивать не будет. 
Ребята будут учиться ездить, а при необходи-
мости машина будет использоваться для об-
щих нужд центра.

Слова директора подтвердила и заведую-
щая отделением социальной реабилитации и 
диагностики Татьяна Шевченко, которая рас-
сказала, что планов на эксплуатацию авто от 
ветерана – великое множество.

Продолжение на стр. 2

подарок ветерана

Владимир Федорович Николаев вручает ключи от автомобиля для социально-
реабилитационного центра для несовершеннолетних детей «Надежда» его воспитаннику.

Дети с радостью принялись осматривать столь нужный приюту подарок ветерана.

5 апреля в цехе «Высота-239» Че-
лябинского трубопрокатного 
завода из металла, произведен-

ного на Магнитогорском металлургиче-
ском комбинате, выпущена труба в честь 
20-летнего юбилея СПП. 

– У металлургов ЧТПЗ есть особая 
традиция – в честь знаменательных 
дат выпускать памятные трубы, – от-
метил депутат ЗСО, председатель со-
вета директоров ЧТПЗ и первый вице-
президент СПП Челябинской области 
Александр Федоров. – Сегодня в са-
мом новом цехе мы выпускаем ТБД, 
посвященную 20-летию областного 
Союза промышленников и предпри-
нимателей. Важно, что сделана она в 
областной кооперации из стального 
листа «стана-5000» Магнитогорского 
металлургического комбината. И ров-
но 50 лет назад челябинские трубо-
прокатчики первыми в стране освоили 
производство труб большого диаметра 
из двух полуцилиндров – в ответ на 

ограничение поставок ТБД канцлером 
ФРГ Конрадом Адэнауэром. 

Юбилейная труба (диаметром 1219 
мм с толщиной стенки 17,5 мм из стали 
класса прочности Х80 с внутренним и на-
ружным антикоррозионным покрытием) 
отгружена для строительства газопрово-
да «Средняя Азия – Китай». От других в 
партии ее теперь отличают автографы 
промышленников региона. На памятной 
трубе расписались президент Российского 
Союза промышленников и предприни-
мателей Александр Шохин, председатель 
Законодательного Собрания Челябин-
ской области Владимир Мякуш, вице-
президент регионального СПП и предсе-
датель совета директоров ЧТПЗ, депутат 
Александр Федоров, президент СПП ре-
гиона и председатель совета директоров 
ММК, депутат Виктор Рашников, сопред-
седатель Фонда развития трубной про-
мышленности и акционер ЧТПЗ Андрей 
Комаров и другие члены СПП. 

Продолжение на стр. 3

Спп – 20 лет!
Председатель Законодательного Собрания Челябинской области 
Владимир Мякуш, первый заместитель председателя  
Юрий Карликанов, зампред Семен Мительман и другие 
депутаты приняли участие в юбилейных мероприятиях  
Союза промышленников и предпринимателей.
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В таком формате обсуждение 
проблемы сиротства прохо-
дило впервые. Модератором 

выступила заместитель председате-
ля Государственной Думы Людмила 
Швецова. Представителям регионов 
выпала уникальная возможность не 
только поделиться своим положитель-
ным опытом в решении проблемы 
сиротства, но и обсудить комплекс 
вопросов, совместными усилиями по-
пытаться выработать возможные ва-
рианты их решения.

Челябинскую область на круглом 
столе представляли вице-спикер об-
ластного парламента Александр Жу-
равлев (фракция «Единая Россия»), 
депутат Законодательного Собрания 
Ярослав Чабан (фракция «Единая Рос-
сия»), министр социальных отношений 
Челябинской области Ольга Кучерина, 
региональный координатор партий-
ного проекта «России важен каждый 
ребенок» в нашем регионе Марина 
Поддубная, уполномоченный по пра-
вам ребенка в Челябинской области 
Маргарита Павлова, а также предста-
вители общественных и волонтерских 
организаций.

Добавим, что к участию в видео-
конференции были приглашены не 
только представители органов испол-
нительной и законодательной власти, 
самое главное – были педагоги и руко-
водители детских домов и интернатов, 
специалисты служб опеки и попечи-
тельства – те, кто знает все проблемы 
социального сиротства изнутри.

Открывая заседание, Людмила 
Швецова обозначила ряд наиболее 
приоритетных направлений, работа 
над которыми требует особого внима-
ния. В первую очередь это относится к 
профилактике семейного неблагополу-
чия. Не секрет, что довольно большой 
процент лишения родительских прав 
именно среди неблагополучных семей. 
Кроме того, важно большое внимание 
уделять патронатным семьям. По сло-
вам вице-спикера Госдумы, в порядка 
40 российских регионах для устройства 
детей в патронатные семьи разрабо-
тана законодательная база и здесь 
важно проанализировать, насколько 
она эффективна. Под особый кон-
троль необходимо взять вопросы по 
устройству в семьи детей-инвалидов, 

повторное сиротство (ситуации, ког-
да приемные родители по каким-то 
причинам отказываются от малыша). 
Особым пунктом выделена тема со-
циализации выпускников социальных 
учреждений, поскольку они при вы-
пуске из детского дома или интерната 
испытывают немало трудностей, ко-
торые мешают им адаптироваться к 
самостоятельной жизни. 

Многие вопросы, по мнению Люд-
милы Ивановны, можно решить при на-
личии информационной составляющей. 
Здесь способны помочь средства массо-
вой информации, специализированные 
сайты, на которых можно размещать 
все данные о детях-сиротах и детях, 
оставшихся без попечения родителей, 
чтобы каждый желающий взять на вос-

питание в семью малыша мог ознако-
миться с имеющейся информацией.

– В России 118 тысяч сирот, более 
18 тысяч состоят на учете на усынов-
ление в банке данных, – рассказала 
Людмила Швецова. – Социологические 
исследования показывают, что среди 
россиян гораздо больше людей, кото-
рые готовы взять ребенка из детского 
дома в семью, чем зарегистрировано 
в официальных базах данных.

Челябинская область – один из 
тех регионов, где профилактике соци-
ального сиротства, решению проблем 
детей-сирот уделяется приоритетное 
внимание. В нашем регионе нарабо-
тан многолетний положительный опыт 
по устройству детей в семьи. Министр 
социальных отношений Челябинской 
области Ольга Кучерина выделила 
несколько наиболее приоритетных 
направлений, над которыми в бли-
жайшее время придется работать с 
удвоенной силой.

– Наиболее важным направлением 
в нашей работе считаю, во-первых, 
развитие школ приемных родителей, 
– прокомментировала Ольга Леони-
довна. – В ряде территорий области 
они уже действуют, но наша задача 
– организовать их во всех муници-

палитетах и городских округах. Здесь 
также большое значение имеет со-
провождение семьи, которая взяла 
на воспитание ребенка, оказание ей 
всяческой помощи в решении многих 
проблем. Второе, на что необходимо 
обратить особое внимание, – адап-
тация выпускников детских домов и 
интернатов к самостоятельной жизни. 
У нас уже есть положительный опыт 
в этой работе. И стоит отметить, что 
благодаря ей наблюдается рост коли-
чества выпускников, которые вполне 
успешно нашли работу, многие ребята 
учатся в учебных заведениях, в том 
числе и в вузах. Кроме того, край-
не важно сформировать доступную 
информационную среду, благодаря 
которой потенциальные усыновители 
смогут узнать все, что их интересует, 
о ребенке, а также о тех структурах и 
организациях, которые при необходи-
мости могут помочь.

По мнению участников круглого 
стола, подобный формат работы эф-
фективен и актуален, поскольку есть 
реальная возможность перенять опыт 
других регионов, а значит, справиться 
со многими трудностями.

Ирина ЯББАРОВА, 
фото Наиля ФАттАхОВА 

Социальное СиротСтво: пути решения

Николай БУРМАТОВ, председатель объединения 
депутатов Саткинского муниципального района: 

– В Сатке уже много лет реализуется проект «Крепкая 
семья», который достаточно тесно перекликается с партий-
ным проектом «России важен каждый ребенок». Главная 
цель нашего Саткинского проекта – сделать все, чтобы у 
ребенка была семья, ведь какими бы замечательными ни 
были условия в детском доме, заботу и ласку мамы и папы 

ребенку никто и ничто не заменит. И надо отметить, что положительный 
результат этой работы в Сатке есть.

Елена ЖЕРНОВА, руководитель 
организации помощи детям с осо-
бенностями «Звездный дождь»: 

– «Звездный дождь» поддержива-
ет семьи, которые воспитывают детей 
с синдромом Дауна. От этой категории 
детей чаще всего отказываются роди-
тели. И получается, что заботу о таких 
детях на себя вынуждено брать госу-
дарство. Но если с такими детьми за-
ниматься, если им уделять внимание, 
поддерживать и помогать семье, в 
которой появился такой малыш, то он 
может ходить в детский сад, учиться 
в школе, он тоже может развиваться. 
В этом и заключается профилактика 
сиротства, ведь мы работаем не с 
причиной, когда ребенка уже броси-
ли, мы работаем на опережение. 

На сегодня в нашем центре за-
регистрировано около 400 семей, ко-
торые воспитывают детей с разными 
диагнозами. И мы всегда охотно при-
нимаем родителей, у которых возни-
кают те или иные трудности, готовы 
поделиться своим опытом. 

Реализация партийного проек-
та «России важен каждый ребе-
нок» набирает обороты. В конце 
прошлой недели состоялось за-
седание круглого стола «Эффек-
тивные региональные модели и 
лучшие практики профилактики 
социального сиротства, устрой-
ства в семьи детей, оставшихся 
без попечения родителей, и их со-
провождения». Встреча проходи-
ла в формате видеоконференции, 
что позволило охватить довольно 
широкую аудиторию участников, 
среди которых крупнейшие рос-
сийские регионы.
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Продолжение. Начало на стр.1

-На запчасти машина точ-
но не пойдет, – завери-
ла Татьяна Шевченко. – 

Старшие мальчишки уже загорелись 
желанием обучиться вождению. А 
сотрудники реабилитационного цен-
тра имеют на машину свои виды. 
Дело в том, что в нашем центре есть 
отделение семьи и помощи детям, 
сотрудники которого работают вплот-
ную с теми родителями, чьи дети 
временно воспитываются в «Надеж-
де». Часто приходится выезжать к 
таким семьям. Поэтому машина нам 
пригодится.

К слову, в социально-
реабилитационном центре для не-
совершеннолетних детей «Надежда» 
временно проживают мальчишки и 
девчонки, оказавшиеся в трудной 
жизненной ситуации, а также дети-
сироты. Как правило, дети содер-

жатся здесь до полугода, в редких 
случаях этот срок продлевается. Впо-
следствии ребенок либо возвраща-
ется в кровную семью, либо получает 
распределение в социальное учреж-
дение.

– Мы стараемся поделиться ча-
стичкой своей души и тепла с этими 
детьми, – добавила Татьяна Шевчен-
ко. – Ведь им так не хватает роди-
тельской заботы, ласки, внимания. 

Каждый ребенок мечтает о нор-
мальной семье, о маме и папе. Но, 
к сожалению, вопрос сиротства в 
нашей стране стоит достаточно 
остро. Возможно, ситуацию сможет 
изменить новый партийный проект 
«России важен каждый ребенок», 
который реализуется в том числе и 
на территории Челябинской области 
уже третий месяц.

Региональный координатор обще-
российского проекта «России важен 
каждый ребенок» Марина Поддуб-

ная заметила: проект этот о детях и 
для детей.

– На мой взгляд, главная цель – 
сделать так, чтобы взрослые и дети 
нашли друг друга, – прокомментиро-
вала Марина Владимировна. – Чтобы 
взрослые, которые готовы взять на 
воспитание в свою семью приемного 
ребенка, могли это сделать, чтобы 
малыш, мечтающий о маме и папе, 
наконец-то обрел настоящую семью. 
Нам важно, чтобы каждый ребенок 

был счастливым, веселым, жизнера-
достным, чтобы каждый был окру-
жен заботой, чтобы у каждого была 
полноценная семья.

Забота о детях проявляется во 
всем, даже в мелочах. В этом уве-
рен депутат областного парламен-
та Владимир Горнов. Кстати, центр 
«Надежда» находится на территории 
его избирательного округа, поэтому с 
коллективом и ребятами парламен-
тарий дружит давно.

– В таких мероприятиях, оказа-
нии всяческой помощи и поддержки и 
проявляется забота о каждом ребен-
ке, – заметил Владимир Михайлович.

К слову, от депутата ребятам были 
подарены мячи.  

После торжественной части у ре-
бят была редкая возможность пооб-
щаться с ветераном Великой Отече-
ственной войны. Пользуясь случаем, 
мальчишки и девчонки буквально 
засыпали Владимира Федоровича 
разными вопросам. Ребят интересо-
вало все: во сколько лет ушел на 
фронт, в каких условиях приходи-
лось воевать, какие тяготы довелось 
переживать, где встретил Победу, 
как страна возвращалась к мирной 
жизни. Владимир Федорович с удо-
вольствием ответил на все вопросы 
воспитанников «Надежды». 

Кстати, в долгу ребята не оста-
лись. Домой ветеран уехал с подар-
ком – картиной, которую нарисовала 
одна из воспитанниц социально-
реабилитационного центра.

Ирина ЯББАРОВА, 
фото Наиля ФАттАхОВА 

подарок ветерана
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На Южный Урал наконец-то 
пришла долгожданная весна. На 
полях тает снег, а это значит, что 
у работников сельского хозяй-
ства приближается время посев-
ных работ. В этом году произво-
дители сельхозпродукции ставят 
перед собой задачу увеличения 
объемов урожая. Известная по-
словица говорит: «Что посеешь, то 
и пожнешь», поэтому от качества 
подготовки и проведения весенне-
полевых работ зависит выполне-
ние программы по производству 
сельскохозяйственной продукции.

В этом году для обеспечения 
потребностей региона в про-
довольствии планируется 

произвести 1 миллион 569 тысяч 
тонн зерна, 852 тысячи тонн кар-
тофеля, 266 тысяч тонн овощей от-
крытого грунта и 10 600 тонн овощей 
защищенного грунта. В связи с этим 
планируется увеличить посевные 
площади на 30 900 гектаров. Про-
должится работа по увеличению по-

севных площадей, занятых под мас-
личными культурами.

Челябинская область является од-
ним из лидеров в России по производ-
ству мяса птицы и свинины. Планиру-
ется и дальнейшее увеличение произ-
водства животноводческой продукции, 
соответственно, возрастет потребность 
в кормах, что потребует увеличения 
посевных площадей под кормовые 
культуры.

Первый шаг в реализации намечен-
ных планов – проведение в оптималь-
ные сроки всего комплекса весенних 
полевых работ. В настоящее время 
идет подготовка пахотных тракторов, 
почвообрабатывающей и посевной тех-
ники, семян, создается запас горюче-
смазочных материалов, удобрений 
и других необходимых для работ 
средств.

Одним из основных и решающих 
факторов в получении хорошего уро-
жая является почвенная влага. Сель-
хозтоваропроизводители принимают 
все необходимые меры по сохране-
нию влаги в почве. Кроме того, из об-

ластного бюджета будет выделено 20 
миллионов рублей на строительство и 
реконструкцию оросительных систем.

Готовность техники к посевной кам-
пании по разным видам составляет от 
78 до 97 процентов. До середины апре-
ля во всех муниципальных образовани-
ях пройдут взаимопроверки хозяйств 
по готовности тракторов и сельхозма-
шин к полевым работам. К 20 апреля 
на линейку готовности планируется 
поставить все тракторы и сельхозма-
шины, которые будут задействованы в 
весеннем посеве. Для проведения всего 
комплекса работ на весенний период 
понадобится 43 тысячи тонн дизель-
ного топлива. Подготовки требует не 
только техника, но и самое важное – 
семена. Сельскохозяйственные органи-
зации продолжают приобретать недо-
стающее к посеву количество семян. В 
этом году размер средств, выделяемых 
из областного бюджета на приобрете-
ние элитного посевного материала, был 

увеличен в 1,5 раза. К ука-
занному сроку все семена 
будут доведены до посев-
ной кондиции.

В августе прошлого 
года Российская Федерация 
вступила во Всемирную 
торговую организацию. 
Согласно правилам ВТО 
прямая государственная 
поддержка сельскохозяй-
ственных товаропроиз-
водителей запрещена. По 
этой причине в прошлое уходят такие 
виды поддержки селян, как поставка 
топлива по льготной цене, выделение 
средств на приобретение минеральных 
удобрений и средств защиты растений. 
Но это не значит, что сельское хозяйство 
совсем останется без господдержки. В 
этом году предусмотрен новый меха-
низм оказания помощи: из бюджетов 
будут предоставляться субсидии по 
ставкам на 1 гектар посевной площади 

с применением индекса, учитывающе-
го биоклиматический потенциал тер-
ритории и состояние плодородия почв. 
Такая мера господдержки направлена 
на стимулирование сельскохозяйствен-
ных организаций расширять посевные 
площади, что, в свою очередь, приве-
дет к увеличению уровня интенсивно-
сти использования посевных площадей 
в Челябинской области.

Оксана ВелИкАЯ

ГотовноСть номер один

Цифры:

2 миллиарда 752 миллиона
рублей потребуется на проведение  
весенних полевых работ:

из них:
1 миллиард 427 миллионов 

– на горюче-смазочные материалы,

700 миллионов 
– на приобретение средств защиты 
растений и минеральных удобрений,

320 миллионов 
– на технику и запасные части,

305 миллионов 
– на семена.Владимир ИльИНых, заместитель председате-

ля Законодательного Собрания Челябинской обла-
сти, председатель комитета по аграрной политике 
(фракция «Единая Россия»):

– Предшествующий год был непростым для сель-
хозтоваропроизводителей области. Засуха не позволила 
селянам получить запланированные объемы зерна, кар-
тофеля, овощей и заготовить необходимый запас кормов 
для животноводства.

Кроме того, в связи со вступлением России во Всемирную торговую орга-
низацию в текущем году не будет прямой поддержки сельского хозяйства. 
Но я уверен, что благодаря новым формам государственной поддержки и 
увеличению размера выделяемых из бюджета средств сельское хозяйство в 
этом году соберёт запланированный объём урожая.

Продолжение. Начало на стр. 1

После посещения ЧКПЗ депутаты приня-
ли участие в X отчетно-выборной кон-
ференции Челябинской региональной 

общественной организации и Челябинского ре-
гионального объединения работодателей «Союз 
промышленников и предпринимателей».

В работе конференции также участвовали 
председатель коллегии Евразийской экономиче-
ской комиссии Виктор Христенко, находящийся в 
эти дни с рабочим визитом в регионе, губернатор 
Челябинской области Михаил Юревич, президент 
СПП Челябинской области Виктор Рашников, пре-
зидент Российского союза промышленников и 
предпринимателей Александр Шохин.

 В правление Союза промышленников и 
предпринимателей входят также депутаты ЗСО 
Александр Федоров, Семен Мительман, Сергей 
Лемешевский, Дмитрий Мешков, Виктор Корман. 

Членами союза являются депутаты Юрий Карли-
канов, Леонид Урмашов, Константин Струков и 
Валерий Галеев.

С приветственным словом выступили прези-
дент Российского союза промышленников и пред-
принимателей Александр Шохин, председатель 
Коллегии Евразийской экономической комиссии 
Виктор Христенко, губернатор Челябинской обла-
сти Михаил Юревич, председатель Законодатель-
ного Собрания Челябинской области Владимир 
Мякуш, президент СПП Челябинской области Вик-
тор Рашников.

Обращаясь с приветственным словом к собрав-
шимся, Владимир Мякуш отметил важную роль 
СПП в обеспечении эффективного взаимодействия 
бизнеса и органов государственной власти области.

– Законодательное Собрание области и Союз 
промышленников и предпринимателей почти ро-
весники, – говорит Владимир Мякуш. – В течение 
прошедших 20 лет наше постоянное сотрудниче-
ство позволило сформировать законодательные 
основы экономической, промышленной, инвести-
ционной политики в Челябинской области. Многие 
ключевые законопроекты в сфере экономики и 
развития предпринимательства были разработа-
ны при непосредственном участии членов СПП.

Александр Шохин, в частности, напомнил, что 
всего год назад отметил 20-летие Российский союз 
промышленников и предпринимателей, а сегодня 
юбилей празднует ведущее региональное объеди-
нение Челябинской области. Он отметил, что в 
южноуральский СПП входят не только крупные 
предприятия, но также малый и средний бизнес. 

– Союз промышленников предпринимателей 
Челябинской области производит 3/4 региональ-
ного валового продукта. Могу сказать, что это чуть 
больше, чем члены РСПП производят от россий-

ского ВВП: мы хвастаемся только 2/3. Это означает, 
что охват не только ведущих предприятий Челя-
бинской области, но и охват малого и среднего 
бизнеса достаточно высокий. И на Союз промыш-
ленников и предпринимателей смотрят не только 
как на объединение ведущих предприятий, но и 
как на площадку, где все предприниматели могут 
заявить и продвинуть свои интересы, – заметил 
Александр Шохин.

Глава региона Михаил Юревич подчеркнул, что 
южноуральский СПП создавался в период эконо-
мических реформ в стране: «В то время не было 
единых правил игры. Отсутствовала государствен-
ная промышленная политика. Писались новые 
законы рынка». Наличие таких объединений ра-
ботодателей, по словам губернатора, показывает, 
что бизнес в нашей стране набрал зрелость и уже 
готов совместно с властями выстраивать экономи-
ческую политику.

– Во всем мире существуют аналогичные 
союзы предпринимателей, и диалог между таки-

ми организациями и властями направлен на то, 
чтобы развивать промышленность, – отмечает 
Михаил Юревич. – Приятно, что руководители 
бизнес-объединений все увереннее и громче от-
стаивают свои интересы и в диалоге с властью 
разного уровня показывают, почему какое-либо 
предприятие или отрасль находится в стагнации 
или в сложной ситуации. Со вступлением в ВТО 
такой диалог будет только нарастать. 

В рамках конференции состоялись выборы 
руководящих органов СПП в составе 20 чело-
век. В их числе депутаты Законодательного Со-
брания Челябинской области фракции «Единая 
Россия». Президентом регионального отделения 
СПП вновь стал Виктор Рашников, остался первым 
вице-президентом Александр Федоров и вице-
президентом – Семен Мительман. Вошли в состав 
правления Юрий Карликанов, Сергей Лемешев-
ский, Валерий Филиппов и Константин Струков, а 
вновь переизбраны Дмитрий Мешков и  Виктор 
Корман.

Спп – 20 лет!
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Выживать или закрываться – такой вы-
бор может встать перед многими средства-
ми массовой информации уже в скором бу-
дущем. Дело в том, что в настоящий момент 
для всех СМИ установлен льготный размер 
страховых взносов, который составляет 28 
процентов, но уже в следующем году этот 
показатель увеличится до 30 процентов, а 
с 2015-го льготная уплата должна быть от-
менена, это значит, что размер страховых 
взносов вырастет в разы. А это, в свою оче-
редь, губительно отразится на прессе.

Эта злободневная тема неоднократно 
обсуждалась на заседаниях комитета 
по информационной политике и Обще-

ственного совета при Законодательном Собра-
нии Челябинской области по вопросам средств 
массовой информации. Руководители подавляю-
щего большинства редакций уверены: в таких 
условиях не выжить, ведь основные затраты 
СМИ – выплата заработной платы сотрудникам. 
Как следствие – выросшие страховые взносы 
скажутся на размере зарплат и качестве выпу-
скаемых изданий.

Чтобы привлечь внимание к этой острой про-
блеме, Общественный совет по вопросам средств 
массовой информации выступил с инициативой 
сбора подписей за мораторий на размеры стра-
ховых взносов для редакционных коллективов.

За несколько дней акции своими подпися-
ми  акцию поддержали многие региональные 
журналисты, среди первых подписавшихся – 
коллективы «Вечернего Челябинска» и «Южно-
уральской панорамы». К акции присоединились 
районные и городские журналисты. 

Все подписные листы будут переданы в адрес 
Союза журналистов России, съезд которого со-
стоится в середине апреля.

– Надеемся быть услышанными и правильно 
понятыми, – прокомментировал акцию по сбору 
подписей председатель Союза журналистов Челя-
бинской области, председатель Общественного 
совета по вопросам СМИ Александр Юрин. – На 
съезде Союза журналистов России будет поднят 
большой блок вопросов, который связан именно 
с сегодняшней экономической ситуацией в СМИ. И 
очень хочется, чтобы было принято какое-то ком-
промиссное решение, позволяющее редакциям 
газет и телеканалов не думать, как бы выжить, а 
иметь возможность развиваться. 

Позицию Александра Юрина поддержал и 
редактор газеты «Парламентская неделя», член 
Общественного совета по вопросам СМИ Михаил 
Стерехов, который также считает вопрос увели-
чения страховых выплат темой актуальной и 
достаточно болезненной, а для многих редкол-
лективов это вопрос выживания.

– Очень надеюсь, что у журналистов получит-
ся донести до руководства страны важность этой 
проблемы, – добавил Михаил Стерехов.

Ирина Яббарова, 
фото Наиля ФАттАхОВА

Жизнь – вот истинная дра-
гоценность для каждого из нас. 
Спасти, подарить жизнь людям, 
попавшим в трудную ситуацию, 
может каждый из нас. Для этого 
необходимо просто прийти в пункт 
забора крови и сдать свою кровь. 
20 апреля в России отмечается На-
циональный день донора. 

В поддержку донорского дви-
жения с 15 апреля на Южном 
Урале стартует общественная 

акция, проходящая под лозунгом «По-
дари жизнь!». Внести свой вклад в 
благородное дело сможет каждый же-
лающий. Инициаторами донорской ак-
ции стали депутаты фракции «Единая 
Россия» Законодательного Собрания 
Челябинской области. Она охватит все 
крупные города региона – Челябинск, 
Магнитогорск, Миасс, Златоуст. 

Еще до официального старта акции ее 
решил поддержать коллектив компании 
«Слакон». 3 апреля сотрудники пред-
приятия ненадолго отвлеклись от своей 
работы. Возле входа в здание стояла 
мобильная станция забора крови, где 
любой желающий работник мог внести 
свой вклад в спасение чьей-то жизни. 
По словам исполнительного директора 
компании Олега Леонтьева, в этот день 
донорами стали не только работники 

главного офиса компании, находящего-
ся в Челябинске, но и работники произ-
водственной площадки в Шадринске и 
филиалов компании по всей России. 

– Инициатива, чтобы все сотруд-
ники компании в преддверии Дня до-
нора сдали кровь, исходила не столько 
от руководства компании, сколько от 
самих сотрудников, – рассказывает 
Олег Владимирович. – Многие из них 
являются штатными донорами. Идею 
поддержали практически все, за ис-
ключением тех, кто по медицинским 
противопоказаниям не может стать 
донором. Наша компания находится 
не только в Челябинске, но и в других 
городах по всей России. Все филиалы и 
представительства также поддержали 
эту инициативу и сегодня сдают кровь. 
Это мероприятие не станет единора-
зовым, мы планируем и в будущем 
проводить коллективную сдачу до-

норской крови. Руководство компании 
пошло навстречу сотрудникам и по-
мимо тех льгот, которые предусмотре-
ны государством, решило выплатить 
каждому донору по 500 рублей и до-
бавить один день к отпуску. Понятно, 
что каждый человек хочет получить и 
дополнительные деньги, и выходной, 
но в первую очередь наши сотрудники 
откликнулись на акцию компании по 
своему личному душевному порыву. 

Председатель комитета по инфор-
мационной политике Законодательного 
Собрания Челябинской области Алек-
сандр Мотовилов (фракция «Единая 
Россия») поддержал начинание сотруд-
ников компании «Слакон». Депутат и 
сам довольно часто участвует в акциях 
по поддержке донорского движения. В 

феврале текущего года он в очередной 
раз сдал кровь. Сдавать кровь можно 
только раз в квартал, поэтому, несмотря 
на большое желание, присоединиться к 
сотрудникам компании он не смог, но 
приехал их поддержать. 

Для логиста компании «Слакон» 
Дениса Запивалова это первый опыт 

донорства. Денис рассказал, что сда-
вать кровь не страшно и приятно осо-
знавать, что тем самым он кому-то 
помогает. 

– Я положительно воспринял идею 
коллективной сдачи крови сотрудни-
ками нашей компании. Я не думаю, 
что денежная выплата и прибавка 
одного дня к отпуску стали важны-
ми факторами для коллег в решении 
присоединения к донорскому движе-
нию. Конечно, это не лишнее, но глав-
ную роль все же сыграло желание 
помочь. Жизнь – это самое главное 
для каждого из нас, то, что невоз-
можно купить. Немногие люди ста-
новятся донорами. Хотя я читал, что 
это даже полезно, потому что после в 
организме человека кровь обновля-
ется. Сегодня я понаблюдаю за своим 
самочувствием и, возможно, стану 
постоянным донором. 

Организаторы акции депутаты 
фракции «Единая Россия» Законода-
тельного Собрания Челябинской обла-
сти надеются, что примеру компании 
«Слакон» последуют и другие пред-
приятия Челябинска и области. 

Оксана ВелИкАЯ,  
фото Наиля ФАттАхОВА.

подарили жизнь 

Александр МОТОВИлОВ, председатель комитета по информаци-
онной политике Законодательного Собрания Челябинской области 
(фракция «Единая Россия»): 

– В медицинских учреждениях Челябинской области каждый день проходят 
плановые и экстренные операции, в ходе которых пациентам переливается 
донорская кровь. Только одной областной больнице ежедневно требуется 
10 литров крови, а в год более 1,5 тонны. Руководство областной станции 
переливания крови регулярно обращается к гражданам Челябинской области 
с просьбой о добровольной сдаче крови. Депутаты Законодательного Собрания 
Челябинской области каждый месяц поддерживают эту акцию и сдают свою 
кровь. С 15 по 20 апреля в Челябинской области будет проводиться Неделя 
донора. По всей области будут передвигаться специально оборудованные ма-
шины, автобусы и железнодорожный состав, и все желающие жители региона 
смогут беспрепятственно сдать свою кровь. Сегодня мы приехали на пред-
приятие «Слакон», сотрудники которого решили всем коллективом сдать кровь. 
Кто-то из них делает это впервые, а кто-то является постоянным донором. Но 
главное не то, сколько раз ты сдашь свою кровь, а то, что каждый из нас имеет 
возможность помочь сохранить жизнь того, кто в этом нуждается. Лично я не 
веду подсчета, сколько раз сдал кровь. Только надеюсь, что кому-то помог. Я бы 
хотел обратиться к руководителям челябинских предприятий и всем жителям 
области с просьбой поучаствовать в этой благородной миссии. 

Сбор подпиСей началСя

Донорская акция, инициаторами которой стали депутаты фракции 
«Единая Россия» в ЗСО, охватит все крупные города региона – Челябинск, 

Магнитогорск, Миасс, Златоуст. 

На верхнем снимке: Александр Юрин рассказывает журналистам  газеты «Южноуральская 
панорама» об инициативе Общественного совета по вопросам СМИ при ЗСО. На нижнем снимке: 

журналист газеты «Вечерний Челябинск» Сергей Таран ставит свою подпись под обращением.
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В минувший вторник, 2 апреля в Законо-
дательном Собрании Челябинской области 
состоялся круглый стол «Стратегические 
приоритеты инвестиционной политики 
Челябинской области». На повестке дня 
были вопросы стратегических приоритетов 
инвестиционной политики Челябинской 
области, приоритетных инвестиционных 
проектов как фактора инвестиционного 
развития региона, практика реализации 
областных законов о предоставлении на-
логовых льгот субъектам инвестицион-
ной деятельности, практики реализации 
приоритетных инвестиционных проектов 
области по итогам 2012 года.

Организаторами мероприятия высту-
пили региональное отделение Союза 
промышленников и предпринимате-

лей и Законодательное Собрание. Помимо орга-
низаторов, в заседании круглого стола приняли 
участие руководители областного Министер-
ства экономического развития, представители 
промышленного и научного сообщества.

Открывая заседание круглого стола, за-
меститель председателя регионального пар-
ламента, председатель комитета по эко-
номической политике Дмитрий Мешков 
(фракция «Единая Россия») отметил, что по-
вышение инвестиционной привлекательности 
Челябинской области и создание благоприят-
ных условий для развития бизнеса всегда было 
одной из ключевых задач областной власти.

– В области немало сделано и делается для 
развития бизнеса и привлечения инвестиций, 
– подчеркнул Дмитрий Федорович, – на тер-
ритории региона сейчас реализуется проект по 
внедрению стандартов деятельности исполни-
тельной власти области по обеспечению бла-
гоприятного инвестиционного климата в ре-
гионе, осуществляется поддержка инвесторов. 
Однако итоги 2012 года показывают некоторое 
снижение инвестиций в основной капитал и 
иностранных инвестиций. Мы понимаем, что 
за этим стоит ряд объективных факторов, од-
нако область не намерена пассивно наблюдать 
за тем, как мировые экономические процессы 
отражаются на инвестиционных процессах в 
регионе. На наш взгляд, необходимо не только 
совершенствовать систему стимулов, направ-
ленных на повышение привлекательности 
региона, но и одновременно необходимо ста-
вить амбициозные стратегические цели. Очень 
важно, чтобы инвестор понимал перспективу 
своего бизнеса, а область могла сосредото-
читься на приоритетных направлениях свои 
административные и финансовые ресурсы.

Министр экономического развития Че-
лябинской области Елена Мурзина рас-
сказала участникам круглого стола о том, как 
в области внедряются стандарты деятельности 
исполнительной власти области по обеспече-
нию благоприятного инвестиционного климата 
в регионе, а также о самой инвестиционной 
стратегии региона.

Как объяснила Елена Владимировна, в за-
дачи стратегии входит создание инфраструк-
туры, обеспечение ее доступности, упрощение 
всех административных процедур, органи-
зация системы государственной поддержки, 
выравнивание инвестиционной привлекатель-
ности среди муниципальных образований. По 
словам министра, в стратегии учтены конку-
рентные преимущества. Также была проведе-
на экспертная оценка влияния на экономику 
таких факторов, как промышленный потен-
циал и высокая доля металлургии, влияние 
природных ресурсов на дальнейшее развитие 
малого и среднего бизнеса.

– Первоначально в стратегии было пред-
ставлено 130 инвестиционных проектов на 
627 миллиардов рублей, – рассказала Елена 
Владимировна, – после общественных слу-
шаний инициаторы проектов очень активно 
включились в работу, и сегодня в стратегию 
включено 258 проектов на 660 миллиардов 
рублей. Какие отрасли мы ставим в приоритет? 
Прежде всего, это машиностроение, сельское 
хозяйство, не зависящее от погодных условий, 
как например, животноводство и тепличное 
хозяйство, строительство объектов большой 
и малой энергетики, развитие инновационной 
деятельности и инфраструктурного комплекса, 
индустрия туризма и отдыха.

Елена Мурзина отметила, что в инвестицион-
ной стратегии отражены существующие меха-
низмы государственной поддержки и те, которые 
будут усовершенствованы, гарантии и налого-
вые льготы. Отдельный блок посвящен развитию 
инфраструктуры, в частности, созданию парка 
индустриальных инноваций «Малая Сосновка». 
В механизме реализации стратегии четко про-
писаны обязанности Правительства, органов ис-
полнительной власти, муниципалитетов, научно-
образовательных организаций, а также работа 
с экспертной группой по мониторингу введения 
стандартов деятельности исполнительной власти 
области по обеспечению благоприятного инве-
стиционного климата в регионе.

Депутат, заместитель председателя 
комитета по экономической политике 
Константин Захаров (фракция «Единая 
Россия») рассказал собравшимся, что в об-
ласти создана нормативно-правовая база по 
развитию инвестиционной деятельности, кото-
рая получила высокую оценку Агентства стра-
тегических инициатив. С 2003 года действу-
ет закон о стимулировании инвестиционной 
деятельности в регионе, который установил 
основные формы государственной поддержки 
инвесторов, в том числе и предоставление на-
логовых льгот инвесторам как один из наибо-
лее эффективных способов повышения инве-
стиционной привлекательности Челябинской 

области. С целью реализации данной нормы 
Законодательным Собранием были разрабо-
таны и приняты областные законы, которые 
устанавливают пониженные ставки налога на 
прибыль организаций и налога на имущество 
организаций для отдельных категорий налого-
плательщиков.

– Разработка законопроектов была очень 
непростой, – рассказал Константин Юрьевич, 
– перед нами стояла задача создать в Челя-
бинской области конкурентные преимущества 
по привлечению инвестиций в региональную 
экономику, в том числе по сравнению с со-
седними субъектами РФ, и при этом сохранить 
доходную часть бюджета. 

Сегодня налоговые льготы в нашем регионе 
предоставляются не только вновь созданным с 
начала 2011 года предприятиям с инвестици-
онным потенциалом от 8 и более миллионов 
рублей, но и существующим промышленным 
предприятиям, которые реализуют крупные ин-
вестиционные проекты по модернизации про-
изводства стоимостью более 300 миллионов 
рублей.

Константин Захаров отметил, что сегодня 
у Челябинской области есть ряд угроз для 
успешного экономического развития, на ко-
торые стоит обратить внимание. Но также де-
путат отметил и ряд существенных отличий 
и преимуществ, которыми обладает Южный 
Урал. Среди них ракетно-космический ком-
плекс, машиностроительная отрасль, замкну-
тый цикл ядерного комплекса. По его словам, 
Челябинская область одна из немногих в России 
имеет потенциал освоения очень серьезного и 
интересного мирового рынка по производству 
изотопов. Но эти возможности практически 
не рассматриваются с точки зрения стратегии 
развития. Кроме того, от ближайшего соседа, 
Свердловской области, нас отличают и транс-
портные возможности.

– Через нас проходит основная ветка транс-
сибирской магистрали, трасса М36, которая 
идет от Индийского океана и вливается в трас-
су Восток – Запад, летная погода в Челя-
бинске гораздо благоприятнее, – рассказал 
Константин Захаров, – Челябинск является 
транспортным узлом, но активно не использу-
ет это преимущество. Сегодня существует про-
ект строительства направления Екатеринбург 
– Казань, Казань – Москва, хотя в этом отно-
шении, например, строительство высокоско-
ростных магистралей между Челябинском и 
Екатеринбургом гораздо дешевле, выгоднее и 
экономически более эффективно. Челябинской 
и Свердловской области было бы выгоднее 
не конкурировать, а объединиться и создать 
единое экономическое пространство.

Оксана ВелИкАЯ

СтратеГичеСкие приоритетЫ

179,7 млрд рублей 
– объем инвестиций предприятий 
региона в основной капитал.
из них:

50,7% составили собственные 
средства предприятий,

49,3% – привлеченные средства.

86,0 млрд рублей – именно 
такую сумму составили инвестиции  
на приобретение оборудования, 
машин, транспортных средств.

2748,9 млн долларов США 
составил объем иностранных 
инвестиций в экономику региона.
из них:

80,3% направлено 
в обрабатывающие производства.

крупнейшими  
странами-инвесторами стали: 

швейцария (52,4%), 

нидерланды (18,1%), 

Франция (5,6%).

4686,9 млн долларов США 
составил объем накопленного 
иностранного капитала 
на 1 января 2013 года.
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добРых дел мноГо не бывает

-Для меня стало 
большим от-
крытием, что 

по этому адресу в городе 
Челябинске – улица Верхо-
янская, дом 37, – ребенок 
может прийти хоть ночью, 
спасаясь от холодной зимы или 
родителей-пьяниц, – сказал Нико-
лай Янов. – Двери открыты для всех, 
правда, нужно обязательно пройти 
через карантин. А дети здесь самых 
разных возрастов – от трех до 18 лет. 
Трудно переоценить значение такого 

приюта для жизни города. Помогать 
будем всем, чем можем.

В этот раз поводом для визита 
Николая Янова стал предстоящий 
субботник. Территорию приюта не-
обходимо привести в порядок после 
затяжной зимы, кроме того, 2013 год 

для «Возрождения» юби-
лейный: детскому приюту 
исполняется 20 лет. 

Директор учрежде-
ния Ольга Понаморева 
объясняет, что приют в 
режиме 24 часа в сут-
ки оказывает детям, 
оставшимся без по-
печения родителей, 
психологическую и 
медико-социальную по-
мощь, а самое главное  
–  предоставляет кров и 
питание. 

«Возрождение» рас-
полагается в двух зда-
ниях бывших детских 
садов, территория боль-
шая – пять гектаров. По-
сле такой зимы своими 
силами с уборкой тер-

ритории не справиться. Во время 
встречи Николай Янов вместе с ди-
ректором приюта осмотрел террито-
рию и определил фронт работы. Суб-
ботник будет проводиться поэтапно. 

Работа начнется с вывоза снега в 
самое ближайшее время.

4 апреля в малом зале адми-
нистрации Калининского района 
г. Челябинска состоялось заседа-
ние муниципального совета.

В работе муниципального 
совета приняли участие 
депутаты фракции «Единая 

Россия» Законодательного Собрания 
Челябинской области Петр Демен-
тьев, Николай Янов, Виктор Черно-
бровин и Игорь Свеженцев. Члены 
совета заслушали доклад заместите-
ля главы администрации Калинин-
ского района по итогам социально-

экономического развития района 
в 2012 году, также был рассмотрен 
план мероприятий, приуроченных к 
празднованию 68-летия Победы в 
Великой Отечественной войне.

Рассматривался и вопрос о ходе 
подготовки к весенним субботни-
кам по очистке и благоустройству 
района. Заместитель главы адми-
нистрации Калининского района 
довел до сведения информацию о 
формировании составов участко-
вых избирательных комиссий на 
территории Калининского района 
на 2013 – 2017 гг.

Традиционный турнир хок-
кейных дворовых команд «Зо-
лотая шайба» в ледовом дворце 
школы «Трактор» Челябинска.

Со спортивным праздни-
ком юных хоккеистов 
поздравил депутат За-

конодательного Собрания Челя-
бинской области Михаил Видгоф 
(фракция «Единая Россия»). 

Депутат Михаил Видгоф от 
всей души пожелал участникам 
соревнований острой интересной 
борьбы, новых спортивных дости-
жений и удачи.

Всесоюзный турнир дворовых 
команд «Золотая шайба» впервые 
был проведен в 1964 году. Со-
ревнования получили название 
в честь решающей, «золотой» 
шайбы, забитой сборной СССР в 
ворота канадцев в финале зим-
ней Олимпиады 1964 года. Турнир 
подарил отечественному хоккею 
целый ряд самородков. Среди 
них такие прославленные игроки, 
как Владимир Крутов, Александр 
Мальцев, Владимир Мышкин и 
другие.

В Тракторозаводском районе Че-
лябинска по инициативе Михаила 
Видгофа турнир был возобновлен 
в 2005 году. По его мнению, турнир 
дворовых команд – дело важное, 
поскольку позволяет приобщить к 
любимому многими виду спорта 
большое число детей. Для маль-
чишек Тракторозаводского района 
созданы все возможности для игры 
в хоккей.

В этом году в соревнованиях 
приняли участие школьники и уча-
щиеся средних специальных учеб-
ных заведений. Общая численность 
всех участников турнира составила 
более 400 человек из 36 команд, 
что значительно больше по сравне-
нию с предыдущим годом. В рамках 
турнира состоялись игры по трем 
видам: хоккей с шайбой, на вален-
ках и с мячом.

Сезон «Золотой шайбы» прод-
лился два месяца. Все это время 
тренеры хоккейной школы «Трак-
тор» отслеживали результаты мат-
чей дворовых команд.

Спортивные состязания по хок-
кею с шайбой проходили в трех воз-
растных группах. В старшей группе 

(14 – 15 лет) первое место заняла 
школа № 39, второе место – школа 
№ 59, третье место заняла команда 
клуба им. Г.Титова. В средней воз-
растной группе (11 – 13 лет) первое 
место также заняла школа № 39, 
вторыми стали ученики школы 
№ 101, и третье место у клуба им. 
Г.Титова. Среди допризывной мо-
лодежи (16 – 18 лет) первое место 
завоевала школа № 59, второе – 
школа № 39, третье место у школы 
№ 116.

В турнире по хоккею на валенках 
приняли участие команды учащихся 
колледжей, техникумов и професси-
ональных училищ. В результате игр 
призовой подиум выглядит следую-
щим образом: первое место – ПУ  
№ 2, второе – ФСКД ЮУрГИИ им. П.И. 
Чайковского, третье место – ПУ № 1.

Среди детей и подростков Трак-
торозаводского района большую 
популярность приобретает хоккей с 
мячом. Из пяти команд, боровших-
ся за победу, первое место заняла 
школа № 86, второе – № 81, на тре-
тьем месте – школа № 38.

От Михаила Видгофа победители 
и призеры получили подарки – хок-
кейные клюшки, а к летнему сезону 
– игровые мячи.

Михаил Видгоф сам большой 
любитель хоккея, поэтому на про-
тяжении многих лет оказывает 
финансовую помощь детской спор-
тивной школе «Трактор», и при его 
поддержке для детворы Тракторо-
заводского района за последние 
годы было построено семь хоккей-
ных кортов. Все корты хорошо осве-
щены и радиофицированы.

«золотая шайба» для ЮнЫХ ХоккеиСтов ИЗВЕЩЕНИЕ
В Законодательном Собрании Челябинской об-

ласти 17 апреля 2013 года в 14.00 планируется 
проведение публичных слушаний в очной форме 
по проекту закона Челябинской области «Об ис-
полнении областного бюджета за 2012 год».

Указанный законопроект опубликован в газете «Юж-
ноуральская панорама» от 2 апреля 2013 года № 48 
(3047), специальный выпуск № 12, и размещен на сайтах 
Законодательного Собрания области www.zs74.ru и ми-
нистерства финансов области www.minfin74.ru.

Заявки на участие в публичных слушаниях будут при-
ниматься до 13 апреля 2013 года.

Заявка, составленная в письменной форме, направ-
ляется на имя председателя Законодательного Собрания 
Челябинской области В.В. Мякуша и должна содержать:

– для избирателей и других лиц − анкетные данные 
(фамилию, имя, отчество, место жительства);

– для представителей организаций, общественных 
объединений − данные о принадлежности к указанным 
организациям и общественным объединениям.

С 4 по 17 апреля 2013 года с 9.00 до 17.00 в Законо-
дательном Собрании области будут работать телефоны 
горячей линии: 239-25-87, 239–25–90 (кроме субботы и 
воскресенья), – по которым вы можете высказать свое 
мнение и задать интересующие вас вопросы.

Позвонившим просьба указывать свои данные 
(Ф.И.О., адрес, контактный номер телефона) для об-
ратной связи.

Ждем ваших предложений!

У детей школы-интерната № 31 в горо-
де Златоусте много бескорыстных друзей. 
Они объединились в попечительский со-
вет, который регулярно, а не от случая к 
случаю проводит встречи в здании интер-
ната. На таких выездных совещаниях кол-
лективно обсуждается, какие бытовые и 
хозяйственные проблемы первостепенны 
и какими путями их решать.

Вот последние приятные новости: в 
спальном корпусе установлено 18 
алюминиевых радиаторов. И теперь в 

группах и игровых комнатах стало значительно 
теплее. Это результат взаимодействия депутата 
Законодательного Собрания Челябинской обла-
сти Сергея Лемешевского (фракция «Единая Рос-
сия») с руководителем Челябинского отделения 
Российского детского фонда Вячеславом Сквор-
цовым. Они душевно относятся к учреждению, 
где живут и учатся почти двести ребятишек с 
ограниченными возможностями здоровья.

Благодаря другой инициативе Сергея Леме-
шевского ежемесячно группа из 25 учащихся на 
благотворительных началах посещает бассейн 
«Таганай» физкультурно-оздоровительного цен-
тра ОАО «Златмаш». Конечно, и эта благотвори-
тельность имеет свою цену. Однако приобщение 
детей к голубым дорожкам бассейна крайне 
важно: они оздоровляются, закаляются.

Кроме того, это и проявление заботы о безо-
пасности детей. После занятий в бассейне все 
подростки хорошо плавают, чувствуют себя уве-
ренно на воде. А мы, их наставники, надеемся, 
что они не попадут в сложную ситуацию во 
время своего отдыха летом. Такую непростую 
задачу успешно решает бассейн «Таганай».

Мы благодарим своих друзей за решение 
финансовых проблем интерната, а тренеров 
бассейна – за профессиональное участие в обу-
чении наших воспитанников плаванию.

Галина Самсонова, социальный педагог, 
по поручению коллектива 

школы-интерната № 31 г. Златоуста

...и человечеСкое «СпаСибо»

3 апреля депутат Законодательного Собра-
ния Челябинской области Сергей Турковский 
(фракция «Единая Россия») провел очередной 
личный прием граждан в депутатском центре 
Сосновского местного отделения ВПП «Единая 
Россия».

Люди, оказавшиеся в различных трудных жиз-
ненных ситуациях, со всего района съехались 
за помощью к депутату. Всего 34 человека. 

Большая часть граждан, 
которым оказана помощь,  
– многодетные, малообес-
печенные семьи, семьи с 
детьми-инвалидами, что 
особенно актуально в рамках 
реализации партийного про-
екта «России важен каждый 
ребенок», а также погорель-
цы, инвалиды, люди, кото-

рым требуется срочная операция,  лекарства.
Никто не остался без внимания, все вопро-

сы решены положительно. Оказана матери-
альная помощь на общую сумму 200 тысяч 
рублей. Минимальная сумма составила пять 
тысяч рублей. 

Оказана бесплатная юридическая консуль-
тация всем обратившимся. 

Все собравшиеся искренне благодарны де-
путату за оказанную помощь и внимание.

на прием к депутату

муниципальнЫй Совет веСна пришлаПродолжается работа 
депутата Законодатель-
ного Собрания Николая 
Янова (фракция «Единая 
Россия») с детскими до-
мами и организациями 
социальной направ-
ленности. 2 апреля об-
ластной парламентарий 
посетил с рабочим визи-
том социальный приют 
для детей и подростков 
Калининского района 
«Возрождение». 
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«Жизнь – это творчество»! По 
такому принципу живет и рабо-
тает лауреат премии Законода-
тельного Собрания Челябинской 
области в сфере культуры и ис-
кусства художественный руково-
дитель вокально-эстрадной сту-
дии «Островок» Центра детского 
творчества Курчатовского района 
Ирина Клинчина. 

Под таким девизом живет и ее 
«Островок», который объеди-
няет юных и талантливых. Без 

творчества, без детей, без песни свою 
жизнь Ирина Клинчина не представ-
ляет… 

– Живу этим, дышу этим, вдохнов-
ляюсь этим, – признается Ирина Ана-
тольевна. – Если бы жизнь не связала 
меня с музыкой, то, думаю, я была бы 
художником или организатором празд-
ников. В любом случае было бы что-то, 
что связывало бы меня с миром пре-
красного.

Еще в детском саду маленькая 
Ирина демонстрировала яркие музы-
кальные способности. Педагоги посо-
ветовали родителям записать талант-
ливую девочку в музыкальную школу. 
Потом было музыкальное училище, 
институт. Везде везло с педагогами. Как 
признается сама Ирина Клинчина, каж-
дый новый учитель был образцом для 
подражания, настоящей яркой и ин-
тересной личностью, у которой можно 
было многому научиться. А некоторые 
приемы своих педагогов даже взяла на 
собственное вооружение. 

Сегодня Ирина Анатольевна Клинчи-
на сама учитель. За плечами серьезный 
опыт работы руководителем хорового 
ансамбля, концертмейстером, директо-
ром музыкальной школы. В эстрадное 
искусство, наверное, привела судьба. 
К слову, общий педагогический стаж 
руководителя «Островка» 23 года, 15 

из которых отдано вокально-эстрадной 
студии. 

– Помню, в середине 1990-х годов 
огромную популярность имела про-
грамма «Утренняя звезда», – вспоми-
нает Ирина Анатольевна. – Посмотрев 
несколько передач, поняла, что это 
интересно и детям, и взрослым. Идею 
создания эстрадного коллектива с энту-
зиазмом поддержала администрация 
комплекса внешкольного образования 
Курчатовского района.

Когда только начинали, у нас не 
было ничего – ни аппаратуры, ни опы-
та работы в жанре эстрадной песни. Но 
было главное – вера в собственные 
силы и поддержка родителей ребят, 
которые пришли заниматься в студию. 
Со временем аппаратура 
была приобретена благода-
ря помощи родителей. Что 
касается самой творческой 
работы, то где-то копирова-
ли «Утреннюю звезду», ино-
гда заимствовали ее песни, 
потом стали обращаться к 
нашим челябинским ком-
позиторам. В общем, сами 
искали свой путь, шли по 
неизведанной эстрадной 
тропинке почти на ощупь, 
методом проб и ошибок накапливали 
опыт. Немного погодя, когда мне как 
педагогу пришлось побывать на не-
скольких мастер-классах, я поняла: мы 
движемся в правильном направлении. 
Уже через три года поехали в Москву на 
свой первый международный конкурс 
«Роза ветров». И сразу признание: мы 
стали лауреатами первой степени.

«Островок» сегодня – это обязатель-
ные занятия не только по вокалу, но и по 
хореографии, сценическому мастерству. 
Ведь на сцене оцениваются не только 
музыкальные способности и красота го-
лоса, но и умение правильно двигаться, 
подать песню, сыграть другую жизнь.

Ирина Клинчина – одна из немногих 
педагогов Челябинска, кто занимается с 
малышами от трех с половиной лет. 

– На самом деле работать с такими 
детишками очень непросто, – при-
знается Ирина Анатольевна. – Вот и 
приходится обучать их через игру. Если 
честно, занимаясь с малышами, чув-
ствуешь себя артистом на сцене: по-
стоянно приходится играть, быть для 
них интересной, по-другому нельзя.

За 15 лет работы «Островок» «за-
жег» немало ярких звездочек. Уже 
было два выпуска. О каждом своем 
воспитаннике Ирина Клинчина может 
говорить часами, ведь каждый – это 

удивительный мир, раскрыться которо-
му помогла именно она. А значит, есть 
чем гордиться.

«Островок» помогает добиваться 
успехов и в  школе. Среди участников 
студии нет ни одного троечника, только 
отличники и хорошисты. 

– Просто занятия музыкой, спор-
том – это ежедневный тренинг, – за-
метила Ирина Анатольевна. – А он, 
в свою очередь, формирует трудо-
любие, сосредоточенность, целеу-
стремленность. И, признаюсь, когда 
ребенок приходит ко мне впервые, я 
никогда не могу сразу сказать, что это 
будущая звезда, все зависит от тру-
долюбия и желания самого ребенка, 
его родителей и усилий педагога. Я 
вообще глубоко уверена: настоящий 
успех возможен только при 60 про-
центах трудолюбия и 40 процентах 
таланта. 

И таких ребятишек в «Островке» 
большинство. Они учатся не только 

петь и двигаться на сцене. Они учатся 
жить и чувствовать, создавать что-то 
новое и делиться этим с окружающи-
ми. Этому учит их Ирина Анатольевна 
Клинчина, которая уверена: даже та-
лантливый и профессиональный чело-
век должен постоянно развиваться. 

– Я сама очень люблю учиться, лю-
блю узнавать что-то новое, идти впе-
ред. И музыка мне в этом помогает. 
Этим я и живу. 

Совсем недавно Ирина Анатольевна 
Клинчина была награждена премией 
областного парламента. Казалось бы, 
награда вполне заслуженная. Но ру-
ководитель «Островка» скромно заме-
чает, что столь высокой наградой она 
обязана прежде всего трудолюбию и 
таланту своих воспитанников, помощи 
и преданности родителей и творческой 
атмосфере, царящей в центре детского 
творчества. 

Ирина ЯББАРОВА, 
фото Наиля ФАттАхОВА

«оСтровок» жизни и творчеСтва 
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Михаил ЮРЕВИЧ:  
«Я ПРОТИВ СОКРАЩЕНИЯ  
КОлИЧЕСТВА ВУЗОВ»

По словам губернатора, получе-
ние высшего образования молодыми 
людьми в целом влияет на интел-
лектуальный уровень общества. При 
этом наиболее перспективными он 
называет производственные специ-
альности – в строительстве, энергети-
ке, машиностроении, металлургии. 

В 2013 году школы Челябинской области 
окончат более 16 тысяч одиннадцати-
классников. Большинство из них помимо 

обязательных русского языка и математики будут 
сдавать еще два предмета по выбору. Самыми по-
пулярными в этом году экзаменами стали обще-
ствознание (более 50 процентов выпускников), 
физика (24,5 процента), биология (15,7 процента) 
и история (15,8 процента). 

Значительная часть выпускников намерена 
получить высшее образование. Сегодня такую 
возможность предлагают 19 вузов и 36 филиа-
лов высших учебных заведений, действующих 
на Южном Урале. Наиболее популярными оста-
ются специальности, связанные с экономикой, 
менеджментом и юриспруденцией. А наиболее 
перспективными, как показывает впервые раз-
работанный в регионе прогноз потребностей в 
профессиональном кадровом обеспечении до 
2032 года, будут производственные специаль-
ности.

«Вузы, особенно государственные, должны 
теснее работать с предприятиями, оценивать 

перспективность предлагаемых специальностей. 
На бюджетных отделениях должны готовить 
прежде всего специалистов, востребованных в 
реальном секторе экономике, – электронщиков, 
металлургов, энергетиков, машиностроителей. 
Набор на эти направления сегодня недостато-
чен, – говорит в этой связи губернатор Михаил 
Юревич. – Молодежь зачастую не хочет туда 
идти, считая эти специальности недостаточно 
престижными, но производство развивается, ра-
боты становятся более автоматизированными. 
Обслуживать новое оборудование может только 
высококвалифицированный и высокооплачивае-
мый специалист». 

В прошлом году контрольные цифры приема 
в вузы Челябинской области по сравнению с 2011 
годом по техническим специальностям выросли 
на 11 процентов. На инженерные и технические 
специальности постепенно переориентируются и 
будущие абитуриенты. В 2012 году число выбрав-
ших ЕГЭ по физике выпускников на Южном Урале 
стало вдвое больше. На предстоящих ЕГЭ число 
«физиков» снова увеличится. 

«Процесс перестройки высшей школы, пусть 
и не так быстро, как хотелось бы, идет. Поэтому, 
– подчеркивает Михаил Юревич, – я противник 
сокращения количества вузов. Если молодые 
люди хотят получить высшее образование, пусть 
и по невостребованной специальности, – это их 
право. Благодаря тому что у них будет высшее об-
разование, в целом вырастет интеллектуальный 
уровень общества. Тем больше усилий общество 
может приложить к какому-то производству, к 
реальным экономическим рычагам и тем самым 
заработать деньги, создать дополнительный про-
дукт».

АгРАРИИ ПОлУЧАТ  
фИНАНСОВУЮ ПОМОЩь

В Министерстве сельского хозяйства Рос-
сийской федерации принято положительное 
решение по обращению губернатора Миха-
ила Юревича о дополнительной поддержке 
региональных производителей мяса птицы 
и свинины. Эта информация была озвучена 
в Москве на заседании коллегии федераль-
ного ведомства.

Напомним, что в конце марта с просьбой 
о поддержке птицеводческой и свино-
водческой отраслей к министру сельского 

хозяйства России Николаю Федорову обратился 
губернатор Михаил Юревич. В письме на имя фе-
дерального министра он подчеркнул, что рост про-
изводства свинины и мяса птицы в Челябинской 
области – результат значительных инвестиций и 
последовательной государственной политики. Но 
стабильность работы этих отраслей находится в 
серьезной зависимости от внешних факторов, та-
ких как прошлогодняя засуха на Южном Урале и 
снижение рыночной стоимости продукции из-за 
большого объема ее выпуска.

Отметим, в целом Россия за 2008 – 2012 годы 
нарастила выпуск животноводческой продукции: 

рост в птицеводстве составил 83 процента, в сви-
новодстве – 28 процентов. Челябинская область 
внесла свою немалую долю в увеличение произ-
водства мяса всех видов, обеспечив 60 процентов 
прироста за последние пять лет.

Именно поэтому глава региона призвал феде-
ральный центр принять меры защиты отечествен-
ных производителей и оказать предприятиям до-
полнительную государственную поддержку в виде 
субсидий или дотаций.

Просьба губернатора Челябинской области в 
Минсельхозе России была услышана, в скором 
времени станет известен объем поддержки, 
которую готов оказать федеральный центр юж-
ноуральским птицеводам и свиноводам. Но уже 
сейчас для аграриев региона есть несколько хо-
роших новостей. Во-первых, в апреле поступит  
1 миллиард федеральных средств на реализацию 
государственной программы развития сельского 
хозяйства Южного Урала. Это позволит сельхоз-
товаропроизводителям сформировать фонд ма-
териальных ресурсов для проведения весенних 
полевых работ заблаговременно.

Во-вторых, на коллегии Минсельхоза было за-
явлено о возможном увеличении объема под-
держки российских аграриев при выплате по-
гектарных субсидий на 10 млрд рублей. Пока на 
эти цели направляется 15 млрд 200 млн рублей, 
из которых Челябинской области предназначено 
304,3 млн рублей.

Добавим, Челябинская область развивает сель-
ское хозяйство как одно из направлений новой 
экономики – стратегии, заданной губернатором 
Михаилом Юревичем. Согласно ей базовые от-
расли южноуральской экономики должны сделать 
качественный рывок вперед, опираясь на дости-
жения предыдущих лет.
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На пятом Всероссийском конкур-
се для пресс-секретарей, сотрудни-
ков пресс-служб и специалистов по 
связям с общественностью «Пресс-
служба года» управление информа-
ционной политики аппарата Законо-
дательного Собрания Челябинской 
области удостоилось первого места 
в номинации «лучшее корпоратив-
ное СМИ». На суд жюри конкурса 
пресс-служба представила проект 
«Парламентские СМИ: все включе-
но!», посвященный работе редак-
ции в конвергентном формате.

В этом году в конкурсе участвовало 
более трехсот проектов. По признанию 
организаторов премии, управление 
информационной политики Законода-
тельного Собрания выдержало жесткую 
конкуренцию со стороны пресс-служб, 
представляющих не только государ-
ственные органы, но и крупные ком-
мерческие предприятия.

Церемония награждения участни-
ков конкурса состоялась 5 апреля в Мо-
скве, в большом зале Международного 
мультимедийного пресс-центра РИА 
«Новости». На торжественной церемо-
нии члены жюри конкурса наградили 
победителей в 15 традиционных и 8 
специальных номинациях, учрежден-
ных генеральным партнером премии 
– Группой РИА «Новости». Заявки на 
участие подали 325 специалистов из бо-
лее чем 60 городов России.

– В этом году участниками конкур-
са были также сотрудники пресс-служб 
организации из стран СНГ. Поэтому гео-
графия конкурса была широкой. Орга-
низаторы уже после итогов сказали нам, 
что конкуренция в номинации «Лучшее 
корпоративное СМИ» была очень се-
рьезной. Поэтому нам вдвойне приятно, 

что мы как государственная структу-
ра победили в конкурсе, соревнуясь с 
пресс-службами коммерческих фирм, 
бюджет которых, очевидно, больше 
нашего. Вот второе место в нашей но-
минации занял PR-отдел фирмы Bosch, 
– сообщила Ольга Лихачева, начальник 
управления информационной политики 
Законодательного Собрания Челябин-
ской области. – Наш проект был посвя-
щен конвергентному формату работы 
пресс-службы, в частности тому, что 
каждое событие у нас подается в разных 
форматах: обычный текст на сайте ЗСО, 
фотоматериалы, видеосюжет, а также 
информационные сообщения в соци-

альных сетях. Потому что очень важно, 
чтобы люди могли получать актуальную 
информацию из разных источников.

Также второе место в номинации 
«Продвижение территории» заняла 
корреспондент газеты «Всходы», испол-
няющая обязанности пресс-секретаря 
администрации Нагайбакского муници-
пального района Тогжан Мусабаева. 

– На конкурсе я представляла проект 
«Нагайбакский район – край, который 
хочется узнать». В прошлом году у на-
шего района было много памятных дат: 
185 лет прошло с начала образования 
казачьих поселков в нашем районе 
и самому району исполнялось 85 лет. 

Поэтому проект получился насы-
щенным важными событиями. Вообще, 
продвигать Нагайбакский район очень 
интересно и в некоторой степени легко. 
Потому что у нас богатая история, важ-
ной вехой в которой стала победа Рос-
сии в Отечественной войне 1812 года, а 
также есть местная Эйфелева башня, и 
названия сел и городов в нашем районе 
звучат гордо: Париж, Фершампенуаз. 
Если раньше нашей целью было расска-
зать о Нагайбакском районе, то сейчас 
мы уже хотим, чтобы люди не только 
знали о районе, но и побывали здесь, 
– рассказала корреспонденту Тогжан 
Мусабаева. – Конкурс был организован 

на высшем уровне. Было интересно по-
бывать в пресс-центре РИА «Новости». 
Приняв участие в этом конкурсе, я по-
лучила практический опыт. Познакоми-
лась со своими коллегами, работающи-
ми в разных уголках России. Сейчас мы 
часто общаемся в социальных сетях и 
делимся опытом.

Конкурс «Пресс-служба года» явля-
ется одним из крупнейших событий в 
российской PR-отрасли. Он проводится 
ежегодно и охватывает все сферы про-
фессиональной деятельности специали-
стов по связям с общественность и спо-
собствует росту их профессионализма.

екатерина МУГАЙСкИх

преСС-Служба Года преСС-Служба законодательноГо Собрания 
челябинСкой облаСти Стала победителем  
вСероССийСкоГо конкурСа 

Начальник управления информационной политики Законодательного собрания Челябинской области  
Ольга Лихачева поблагодарила жюри конкурса и команду информационного управления ЗСО. 

Корреспондент газеты «Всходы», исполняющая  
обязанности пресс-секретаря администрации  

Нагайбакского муниципального района  
Тогжан Мусабаева и Ольга Лихачева  

после церемонии награждения.


